

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 7 de Mayo de 2019.

El Foro Ciudadano Irunés organiza una mesa redonda con los candidatos a la alcaldía

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 7 mayo 2019, 00:55 0 El Foro Ciudadano Irunés Irungo Hiritar Foroa ha organizado una mesa redonda con los candidatos a la alcaldía de Irun en las elecciones del próximo 26 de mayo. El acto tendrá lugar en el Centro Cultural Amaia el jueves, día 9, víspera del inicio de la campaña electoral, a partir de las 19.00 horas.

Tras la presentación de los candidatos, cada uno de ellos dispondrá de un tiempo de nueve minutos para exponer sus propuestas para la ciudad.

El Foro ha planteado, especialmente, tres cuestiones: «Medidas a implantar para que el pequeño comercio de la ciudad se recupere; propuestas para mejorar el aparcamiento en Irun; y ¿cómo podemos aumentar la participación ciudadana?».

Los organizadores de la mesa redonda han pedido a los participantes «que sean breves y concisos», para posteriormente «dar la palabra a los asistentes, que podrán dirigirse a los candidatos para ampliar información».